

PATIENTENINFORMATION

Zentrum für Orthopädie

**Klinik für Orthopädie und
Spezielle Orthopädische Chirurgie**



Liebe Patientinnen und Patienten,

herzlich willkommen im Zentrum für Orthopädie am Caritas-Klinikum Saarbrücken.

Ab Januar 2016 bietet Ihnen unser Experten-Netzwerk am Standort St. Josef Dudweiler eine Hauptfachabteilung mit dem kompletten orthopädischen Spektrum – von der operativen bis zur konservativen Orthopädie.

Die enge Kooperation mit den Kliniken für Schmerztherapie, Psychosomatik und Chirurgie, eine enge Zusammenarbeit mit niedergelassenen Ärzten vor Ort, die eine langjährige und exzellente Expertise vorweisen sowie eine moderne Physikalische Therapie ermöglichen es uns, Behandlungskonzepte zusammenzustellen, die ganz auf Ihre individuellen Bedürfnisse angepasst sind – und das ohne lange Wege, an einem Standort.

Ob ambulant oder stationär – unser Wunsch ist, Sie passgenau und auf den Punkt zu behandeln. Darum arbeiten wir hier Hand in Hand, in einem Haus der kurzen Wege.

Das alles kommt Ihnen zu Gute – damit Sie schnell wieder ganz gesund werden.

Anschrift:

CaritasKlinikum Saarbrücken St. Josef Dudweiler

Klinik für Orthopädie und
Spezielle Orthopädische Chirurgie
Klosterstraße 14 · 66125 Saarbrücken-Dudweiler

Wichtige Telefon- und Faxnummern:

Sekretariat: 06897 799-2701
Fax: 06897 799-2705
E-Mail: m.pahl@caritasklinikum.de

www.caritasklinikum.de



Dr. Markus Pahl
Ärztliche Leitung
Zentrum für Orthopädie



Hand in Hand machen wir Sie wieder fit

- **Allgemeine Orthopädie**
Schwerpunkt Endoprothetik und Sportorthopädie
(Dr. Markus Pahl)
- **Chirurgie** (Bärbel Hornberger)
- **Schmerztherapie** (Dr. Ludwig Distler)
- **Psychosomatik** (Dr. Jochen Maus)
- **Physikalische Therapie**

Unser multiprofessionelles Team wird ergänzt durch:

- **Seelsorger**
- **Arbeits- und Betriebsmediziner**
- **Sozialdienst**
- **Psychologen**



Operativ oder konservativ – wir finden die passende Therapie für Sie

Da eine ganzheitliche Patientenversorgung räumlich, strukturell und organisatorisch langwierig und schwierig ist, bündeln wir die verschiedenen Fachrichtungen (Orthopädie, Chirurgie, Schmerztherapie, Psychosomatik, Psychologie) und Therapieformen an einem Ort.

Die Möglichkeit

- **gemeinsamer Diagnostik und**
- **gemeinsamer Therapieplanung**

ergeben ein ganzheitliches Behandlungskonzept, das den individuellen Bedürfnissen des Patienten angepasst ist.

Einzigartig:

Unser interdisziplinäres Team arbeitet an einem Standort zusammen.

 **cts**
CaritasKlinikum
Saarbrücken

Akademisches Lehrkrankenhaus
der Universität des Saarlandes

www.caritasklinikum.de